

Une haute représentante de l'ONU relève le rôle de la coopération Sud-Sud



Buenos Aires, 20 mars (RHC)- La présidente de l'Assemblée Générale de l'ONU, María Fernanda Espinosa, a mis en exergue à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, tous les progrès faits ces quatre dernières décennies dans de multiples domaines à travers la Coopération Sud-Sud.

En visite en Argentine pour assister, dès aujourd'hui à la Deuxième Conférence de Haut niveau de ce mécanisme, la présidente de l'Assemblée Générale de l'ONU a déclaré à l'agence Prensa Latina qu'elle espère que le document final de cette rencontre deviendra une sorte de feuille de route pour l'action.

« Nous avons beaucoup avancé en 40 ans et celle-ci sera une opportunité pour dresser un bilan et évaluer les défis que nous devons relever » a-t-elle souligné, après avoir signalé que ce mécanisme a servi d'amalgame à l'intégration, au dialogue, à l'entente et à la construction d'agendas communs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186319-une-haute-representante-de-lonu-releve-le-role-de-la-cooperation-sud-sud>



Radio Habana Cuba